

"Als Banker sind mir die Finanzen unsere Stadt besonders wichtig!"

Mein Leben

Vom Dorf über die Großstadt führte mich die Liebe nach Röthenbach. Seit 2009 lebe ich hier. Familie, Vollzeitberuf, Natur und mein Engagement nehmen einen Großteil meiner Zeit ein

Mein Beruf

Seit über 30 Jahren helfe ich meinen Kunden als Bankberater, ihre Finanzen zu verbessern. Meine berufliche Expertise möchte ich auch bei der zukunftsorientierten Gestaltung der städtischen Finanzen einbringen.

Mein Engagement

Für die GRÜNEN sitze ich im Stadtrat und bin deren Ortsvorsitzender. Ich bin Beisitzer der Ortsgruppe Röthenbach des Bund Naturschutz und fungiere als Kassier im Bestattungsverein.

Sie haben noch Fragen? Kommen Sie doch einfach zu einer GRÜNEN Veranstaltung, schreiben Sie an dieter@gruene-roethenbach.de oder lesen Sie unsere ausführliche Wahlkampfbroschüre!



GRÜNE FINANZEN

Wir wollen die **Finanzen** Röthenbachs **zukunftsgerichtet investieren**: u.a. in Kinderbetreuung, moderne Verkehrswege und digitale Infrastruktur. Vorhandene Gewerbeflächen wollen wir für moderne, zukunftsfähige Unternehmen erschließen, ohne dabei, wie in der Mühllach geplant, unsere Natur zu zerstören.

Wir wollen einen transparenten Röthenbacher Haushalt. Wir werden die Pläne und den Zustand der städtischen Finanzen und Haushalte transparent Off- und Online kommunizieren. Finanzielle Entscheidungen der Stadt und deren Folgen werden damit für alle nachvollziehbar und verständlich.

Wir wollen eine **nachhaltige Finanzplanung** für Röthenbach. Wir setzen auf die Bildung von Rücklagen im städtischen Haushalt, damit Sparrunden und Nothaushalte künftig vermieden werden können. Wir möchten wieder finanziellen Spielraum für Zukunftsinvestitionen gewinnen.

WWW.GRUENE-ROETHENBACH.DE